

# Bernard Boule



Regards Croisés

# FESTIVAL

Je m'appelle Bernard, je suis née en 1961. Je vis à Colombier où j'ai passé toute mon enfance.

J'ai commencé la photographie animalière il y a un peu plus de trois ans.

Comme le funambule sur le fil du hasard qui cherche à attraper les étoiles, je vais au gré de mes envies en billebaude au bord du lac de Neuchâtel ou en forêt. Il y a parfois des moments improbables où la nature rejoint l'humain, où l'adrénaline envahit le corps à la vue d'un animal. Rendre visible l'invisible tel est ma passion.

Expliquer la nature est une tâche trop ardue pour un seul homme ou même une seule époque. Il est à mon sens plus sage de faire peu en étant sur de soi et laisser le reste à la génération suivante que présumer de tout sans être sûre de rien.

*« Il ne sert à rien à l'homme de gagner la Lune s'il vient à perdre la Terre. »*